

平成29年10月6日

北九州市立中尾小学校

学校だより 10月号



校長 倉本京子

学校教育目標

「すこやかに おおらかに たくましく伸びる児童の育成」

○ 明るく、素直で、豊かな心を持つ児童

○ 自ら考え、知力を磨く児童

○ 健康で、たくましい児童



さわやかな秋風のもと、過ごしやすい季節となりました。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋などと言われるように、学校でも地域でも秋には様々なイベントが開催されます。

本校の10月行事としては、6年生の「小体連陸上記録会」、5年生の「自然教室」、10月下旬の学習発表会等があります。

それぞれの準備のために忙しい毎日ですが、子ども達が全力で取り組むことができるよう、温かい声かけと体調管理をお願いします。

## 修学旅行に行ってきました

9月27日(水)～28日(木)の2日間、6年生の全児童と、修学旅行に行ってきました。

1日目は、あいにくの雨天でしたが、まず吉野ヶ里歴史公園で弥生時代の竪穴式住居や物見やぐら等を見学し、博物館では様々な昔の道具を見ることができました。次の大刀洗平和記念館では、戦時中の人々の暮らしについて学びました。また、空襲による頓田の森の悲劇のVTRや朗読を聞き、戦争の恐ろしさを実感しました。午後は雨も上がり、アフリカンサファリで様々な動物を間近に見たり、餌をやったりしました。

宿泊先の「城島高原ホテル」では、夕飯の手巻き寿司をしっかりと食べ、友達とトランプやウノをしたり語り合ったりして楽しく過ごしました。2日目は、少し雨が残る中、城島高原パークの乗り物やアトラクションを楽しみました。最後のうみたまごでは、セイウチやイルカのショーを見たり、水族館の魚を観察したりしました。

この二日間、「元気に過ごす」「しっかり学ぶ」「協力する」という三つのめあてを守り、楽しく思い出に残る修学旅行となりました。この力を次の活動に活かしてほしいと思います。

## かっぱいがんばった陸上記録会

10月5日、本城陸上競技場で開催された八幡西区小体連陸上記録会に6年生が出場しました。この一カ月間、ほぼ毎日熱心に練習に取り組んできました。競技種目は、100m走、800m走、400mリレー、走り幅跳び、走り高跳びの5種目でした。人数制限があるため、本番は学年全員が出場することはできませんでしたが、自分の挑戦したい種目に分かれて練習を積み重ねてきました。

出場枠が限られている中、お互いに協力し、競い合い、自己の記録を更新しながら、6年生は、心も身体も大きく成長することができました。大会当日、出場した選手は、初めての本城陸上競技場の雰囲気にも負けず、自分の力を十分に発揮することができました。

## 赤ちゃん先生と命の学習をしています。

3年生は、とてもかわいい「赤ちゃん先生」と一緒に、命の学習をしています。年間5回、赤ちゃん6人が学校に来て下さり、抱っこしたり、お母さんに子育ての大変さや楽しさを教えてもらったりしています。回数を重ねるたびに、赤ちゃんの成長が目覚ましく、子ども達も自分の兄弟のようにかわいがっています。

この体験を通して、命の尊さを学び、自分や友達への思いやりの心が育ってきています。

10月10日より、新しい先生が来られます。石松智恵先生です。全校のお世話をします。

### 10月の主な行事予定

2(月)	給食実習 10/2～10/6
3(火)	スクールカウンセラー (10:00～14:00) 昼休み読み聞かせ PTA理事会 19:30
4(水)	特別支援学級交流会 たんぽぽ
5(木)	朝の読み聞かせ 1年 八幡西区小体連陸上記録会6年 (本城陸上競技場) 13:40
6(金)	赤ちゃん先生 3年 代表委員会 久住九電の森 4年
9(月)	体育の日
12(木)	朝の読み聞かせ 2年 学習発表会練習開始 社会科見学(3年生) 天文学習(4年生)
13(金)	中尾市民センターまつり 13～15日 ※15日4年生希望者参加
16(月)	校納金口座引き落とし日
17(火)	昼休み読み聞かせ
18(水)	5年生自然教室(玄海青年の家)1日目
19(木)	5年生自然教室(玄海青年の家)2日目 朝の読み聞かせ 4年
20(金)	校外学習2年(中尾市民センター)
22(日)	金山川清掃(9:00開始)
23(月)	学校開放週間 23～26日まで
27(金)	学習発表会(児童観覧日)
29(日)	学習発表会(保護者観覧日)
30(月)	学習発表会の代休
31(火)	昼休み読み聞かせ

<11月の主な行事予定>

- 10日(金) 連合音楽会(4年生)
- 11日(土) 中尾ふれあいフェスタ
- 22日(水) 就学時検診
- 25日(土) ウォークラリー集会(土曜授業日)

## 食欲の秋、しっかり食べて元気になろう!

10月2日～6日まで、九州女子大学から栄養士の教育実習が3名来られ、1、4、5年のクラスと一緒に給食を食べたり、栄養指導をして下さったりしました。給食時間に、1年生には「手洗いをしよう」4年生には「朝ごはんを食べよう」5年生には「3つの食品グループについて知ろう」という指導がありました。

教えて下さったことを生かして、これからも給食をしっかり食べて元気な子どもになってほしいと思います。ご家庭でも食事について子ども達と話し合ってみて下さい。



## 4年生が中尾市民センター祭りに出演します

10月15日9時50分～10時まで、中尾市民センター祭りで4年生が歌とリコーダー演奏を披露します。曲は「チャレンジ」「風のメロディー」「もみじ」の3曲です。応援よろしくをお願いします。